

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КНР В ЮНЕСКО (1971-2022 ГГ.)

Би Жэньюань

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент И.М. Авласенко

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованной литературы занимает 5 страницы и включает 50 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ЮНЕСКО, КНР, НАЦИОНАЛЬНАЯ КОМИССИЯ ПО ДЕЛАМ ЮНЕСКО, ОБРАЗОВАНИЕ, НАУКА, КУЛЬТУРА.

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Китайской Народной Республики.

Предмет исследования – основные направления, формы и методы участия КНР в работе ЮНЕСКО.

Цель исследования – комплексное изучение деятельности КНР в ЮНЕСКО в 1971–2022 гг.

Методы исследования. В работе использованы такие методы познания, как сравнительно-правовой, историко-правовой, формально-логический, системно-структурный и др.

Полученные результаты и их новизна. В работе проведен комплексный анализ особенностей деятельности КНР в ЮНЕСКО в 1971–2022 гг., в частности, изучена историография, источники и методы исследования, рассмотрены структура и основные направления деятельности ЮНЕСКО, проведен анализ эволюции отношений между КНР и ЮНЕСКО, изучены особенности участия КНР в основных направлениях работы ЮНЕСКО в сфере образования, науки и культуры. Элементами научной новизны полученных результатов являются полученные выводы и результаты исследования.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные в ходе исследования выводы могут быть использованы в практической деятельности сотрудников сферы образования, науки и культуры, в деятельности специализированного органа Национальной комиссии по делам ЮНЕСКО КНР, а также при дальнейших научных изысканиях.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, four chapters, a conclusion and a list of references. The total volume of work is 62 pages. The list of used literature occupies 5 pages and includes 50 items.

2. Keywords

UNESCO, PRC, NATIONAL COMMISSION FOR UNESCO, EDUCATION, SCIENCE, CULTURE.

3. The content of the work

Object of the research – foreign policy of the People's Republic of China.

Subject of the research – the main directions, forms and methods of China's participation in the work of UNESCO.

Purpose of the research – a comprehensive study of the activities of the PRC in UNESCO in 1971–2022.

Methods of the research. The work uses such methods of cognition as comparative-legal, historical-legal, formal-logical, system-structural, etc.

Results and novelty of the diploma thesis. The thesis provides a comprehensive analysis of the features of the activities of the PRC in UNESCO in 1971–2022, in particular, the historiography, sources and research methods are studied, the structure and main directions of UNESCO's activities are considered, an analysis is made of the evolution of relations between the PRC and UNESCO, the features of the participation of the PRC in the main directions of UNESCO's work in the field of education, science and culture. The elements of scientific novelty of the obtained results are the obtained conclusions and the results of the study.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The findings obtained in the course of the study can be used in the practical activities of employees in the field of education, science and culture, in the activities of a specialized body of the National Commission for UNESCO of the PRC, as well as in further scientific research.